



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

## <中洋いじめなくし隊。>

昼休みに「中洋いじめなくし隊」が校内を巡回しています。運営委員会の委員が取り組んでくれています。休み時間みんな仲良く遊ぶことができているか、けんかをしていないか、優しい言葉がけをしているか見てくれています。レッドカードやイエローカードも持っています。また、仲良く優しくできるように呼びかけを行ってくれています。いじめは絶対に許されません。学校全体でいじめは許されないという気持ちを高めていきたいと思えます。

## <参観日ご参観ありがとうございました。>

11日(火)の参観日に多くの保護者の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。それぞれのクラスの様子はいかがでしたでしょうか。楽しく音楽の学習をしている1年生。体育の学習で忍者になりきってマット運動をする2年生。体の成長について学習する3・4年生。国語で事実と考えを区別する学習をしている5年生。保護者の方をお客さんに招き、英語で自分のおすすめの国の説明をしている6年生。どの学年も熱心に学習できていたのではないのでしょうか。私も6年生の学習に参加させていただきました。みんなの英語での説明が素晴らしく感動しました。1学期もあと1か月余りとなりました。暑さに負けず、頑張っていきましょう。

## <避難訓練を実施しました。地震発生、大津波警報発令!>

17日(月)地震が発生したことを想定して、避難訓練を実施しました。ゴーという地震が起きた時の音が、放送で流れ始めると児童は机の下に身を隠しました。地震による揺れが止まりました。次に大津波警報が発令されたことを想定して、高台へ避難する訓練です。「訓練、大津波警報が発表されました。山方面への避難を行います。児童の皆さんは、先生の指示に従って、中庭ブランコ前に集合してください。」全員中庭へ集合しました。山方面へ避難開始です。道路端を学年ごとに並んで避難をしました。少し話声や笑い声が聞こえたことが残念ですが、先生の指示に従い、正しく非難できました。私から児童へいつも心がけてほしいこと2つ話しました。1つ目は「情報を正しく受け取る」ことです。簡単に言うと「人の話をしっかりと聞く。」ことです。2つ目は「日ごろから落ち着いて行動すること。」です。廊下は歩く。教室から廊下へ飛び出さない。日常生活の行動が、命を守ることに繋がります。凡事徹底。当たり前のことがきちんとできるようにみんなで取り組みましょう。



【巡回中の中洋いじめなくし隊。】



【6年生の学習の様子。】



【机の下に避難する3年生。】



【高い所へ避難。】